
CITTA' DI TORINO 
CIRCOSCRIZIONE N. 1  

 
  
 
Consiglio Circoscrizionale                      
N. Doc.  33                           
 
 
 

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
 

DEL 30 MAGGIO 2018 ALLE ORE 18.00 
 

 
Il Consiglio della Circoscrizione 1 “Centro-Crocetta”  convocato nelle prescritte forme, nella sala 
delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via Bertolotti 10, alla presenza del  Vice Presidente 
Martinez e dei  Consiglieri: 
 
 
AMBROGIO Paola GAMBA Serena RE Alberto 

AVERNA Eleonora GATTO Gerardo SANNA Alessio 
 

BADINI CONFALONIERI Alfonso GUGLIELMOTTI Enrica SANTIANGELI Amalia 

BALENA Davide NICOLA Francesca STRANIERO Giovanni 

BENEDETTI Paolo PENSI Debora TAGLIAFERRI Federico 

CASTIGLIONE Dorotea POGGIO Graziella VALLINI Walter 

CATANZARO Angelo PONTE Thomas  

   

 
E quindi in totale, con il  Vice Presidente n. 21  Consiglieri presenti. 
Risultano assenti i Consiglieri  Casolati, Gritti, Guerrini, Santangelo 
Con l'assistenza del Segretario Giuseppe COSSIO 
ha adottato in  
 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
 

il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno: 

 
 
ORDINE DEL GIORNO AVENTE AD OGGETTO: RICHIESTA DI ARCHETTI E 
RASTRELLIERE PER LA CIRCOSCRIZIONE 1.  

 
 



N. doc. 33 
 
 

TESTO COORDINATO APPROVATO NELLA SEDUTA DEL CONSIGL IO DEL  
30 MAGGIO 2018 

 
 

Circoscrizione Amministrativa n. 1 
Centro-Crocetta 

 
 

ORDINE DEL GIORNO AVENTE AD OGGETTO: RICHIESTA DI A RCHETTI E 
RASTRELLIERE PER LA CIRCOSCRIZIONE 1.  

 
PREMESSO CHE 

• Sul territorio della Circoscrizione 1 vi sono luoghi pubblici che, per loro natura, prevedono 
una notevole affluenza di cittadini, quali, scuole, residenze universitarie, uffici postali, 
giardini pubblici, mercati, sale cinematografiche, teatri e, più in generale, uffici pubblici e 
privati con alto afflusso di utenti o dipendenti; 

• l’utilizzo della bicicletta apporta notevoli vantaggi sotto molti punti di vista: economico,  
prevenzione sanitaria e benessere dell’individuo, rispetto ambientale ed elemento essenziale 
per l’attuazione della mobilità dolce; 

• è necessario aumentare il numero degli stalli per biciclette per incrementarne l’uso e  
migliorarne la sosta, favorendo un minor utilizzo da parte degli utilizzatori, dei pali della 
luce e della segnaletica, delle transenne para-pedonali. Riducendo in questo modo un uso 
improprio che genera disordine visivo, danneggia le strutture e diventa di fatto una vera e 
propria barriera architettonica temporanea sui marciapiedi  

CONSIDERATO CHE  

• La Circoscrizione ha, tra i suoi obiettivi, il miglior utilizzo del suolo pubblico, per garantire 
ai cittadini l’utilizzo della propria bicicletta e la possibilità di parcheggiarla in sicurezza e 
nei luoghi più opportuni e comodi. 

IMPEGNA  
il Presidente della Circoscrizione 1 e il Coordinatore della commissione competente affinché si 
facciano portavoce con la Giunta Comunale e l’Assessora ai Trasporti sui seguenti punti: 

• valutare la possibilità di fornire, alla presente Circoscrizione, ulteriori archetti e/o rastrelliere 
per bici, da installare nei luoghi pubblici di maggior affluenza cittadina tenendo conto della 
coerenza estetica con il contesto storico architettonico in cui vengono posizionati; 

• considerare l’installazione di alcuni archetti in edifici di enti pubblici non dipendenti dal 
Comune, dotati di parcheggio o cortile, in accordo con le relative Amministrazioni e, ove 
presenti, con i Mobility Manager;  

• dare priorità, in considerazione dell’affluenza dei cittadini, alla scelta dei seguenti luoghi:  
◦ piazze ed aree pedonali 
◦ giardini pubblici 



◦ scuole, università e relative residenze  
◦ fermate della metro, parcheggi ed altri snodi strategici della rete dei trasporti 
◦ cinema, musei, teatri e luoghi di aggregazione  
◦ Catasto urbano ed Uffici Comunali  
◦ Forze dell’ordine e altri edifici di proprietà statale  
◦ mercati e palestre 
◦ Asl, dipartimenti sanitari e servizi territoriali 

 
 
 

 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Hanno riferito, oltre al Vice Presidente Martinez, i Consiglieri Castiglione, Tagliaferri, Sanna, Balena, Ponte, 
Vallini, Ambrogio, Re. 
 
La Consigliera Castiglione presenta il seguente emendamento soppressivo: sopprimere a pagina 1, il 
4° capoverso dalle parole “Il movimento 5 Stelle…” fino alle parole “…congestione urbana” 
 
 

IL  VICE PRESIDENTE 
 

Invita i Consiglieri  a votare l’emendamento mediante votazione elettronica. 
 
Al termine della votazione il  Vice Presidente proclama il seguente risultato: 
 
PRESENTI E VOTANTI                            N. 21 
VOTI FAVOREVOLI:                               N. 21 
 
Esito: emendamento approvato 
 
 
Il Consigliere Vallini presenta il seguente emendamento aggiuntivo: aggiungere a pagina 2, al 
primo capoverso dopo le parole “di maggiore affluenza” la seguente frase: “tenendo conto della 
coerenza estetica con il contesto storico architettonico in cui vengono posizionati” 
 
 

IL  VICE PRESIDENTE 
 

Invita i Consiglieri  a votare l’emendamento mediante votazione elettronica. 
 
Al termine della votazione il  Vice Presidente proclama il seguente risultato: 
 
PRESENTI E VOTANTI                            N. 21 
VOTI FAVOREVOLI:                               N. 21 
 
Esito: emendamento approvato 
 

 
IL  VICE PRESIDENTE 



 
Invita i Consiglieri  a votare l’ordine del giorno, come sopra emendato, mediante votazione 
elettronica. 
 
Al termine della votazione il  Vice Presidente proclama il seguente risultato: 
 
 
PRESENTI :                                                N. 21 
ASTENUTI:                                                N. 1 (Balena) 
VOTANTI:                                                  N. 20 
VOTI FAVOREVOLI:                               N. 20 
 
 

 

  
Per l’esito della votazione che precede  
 
 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
 

DELIBERA 
 
 

Di approvare l’ordine del giorno avente ad oggetto “RICHIESTA DI ARCHETTI E 
RASTRELLIERE PER LA CIRCOSCRIZIONE 1.” 
 
 
 
 
 


